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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2515例会

お 客 様　                            ようこそ下館RCへ 幹事報告    　　                          渡辺 進 幹事

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

7月27日（水）例会12:30～ダイヤモンドホール（食事）
クラブ会員組織（関谷委員長）　
クラブ管理運営（大林委員長）
職業奉仕（新井和雄委員長）

8月3日（水）例会12:30～ダイヤモンドホール（食事）
祝い事

■ 持ち回り理事会において、茨城新聞「下館祇園祭」特集

に下館ロータリークラブ広告を出す事を了承頂きました。

■ 国際ロータリー日本事務局より 2012 年 RI 国際大会

にて選出されるRI 理事を選出する
■ 第１ゾーン指名委員会への推薦に関する文書を受理
■ RACより、幹事報告を受理

幹

事

報

告

しもだて紫水RC

小倉 重則 会長

滝田 宗浩 幹事

　大型の台風 6号の接近に伴い蒸し暑い天気となっております。被害の出ない事を祈るばかりです。

　今日は急にプログラムが変更になってしまい皆様には大変ご迷惑をお掛けする事になりました。食事

が済み次第、1時にはこの会場を出てアルテリオに移動をお願いしたいと思います。

　「今、筑西市は？　大切な子供達は？」との演題で拡散する放射能汚染が地元筑西市にどのような影

響があるかどうか、実態を知ってもらおうと日本原子力研究開発機構 放射線管理部長 古田 定昭様の講

演会となります。主催は下館地区自治委員会ですが下館RCは職業奉仕委員会の例会として参加します。

宜しくお願い致します。

　先週 14 日の木曜日に下館 RAC の初例会が福祉センタ－で行なわれ下館 RC から 7 名の会員が参加し

ました。大変ご苦労様でした。真壁 RC、新世代奉仕総括委員長 金子元則さんも出席され賑やかな楽し

い例会となりました。是非皆さん下館 RAC にメ－クして盛り上

げて戴きたいと思います。

　先週ご紹介致しました新入会員、高橋商事（株）の木村 毅さ

んと常陽銀行下館支店長　清水 隆男さん推薦の件ですが異議の

申し立てがありませんでしたので入会の手続きに入らせて戴きま

す。

しもだて紫水RC
滝田 宗浩 幹事

しもだて紫水RC
小倉 重則 会長



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

卓 話                       放射能に関する講演会

『今、筑西市は？大切な子供達は？』

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長
本日はお世話になります。一年間、幹事 

滝田と宜しくお願い致します。

本日はお世話になります。

一年間よろしくお願いします。

この度の東日本大震災には、石巻市に早

速の救援をいただき皆様に深く感謝申し

上げ厚く御礼申し上げます。又、本日は

あつかましく参加させて戴きまして感謝

いたします。

しもだて紫水 RC 会長 小倉 重則さん、幹

事 滝田 宗浩さん、ようこそおいで下さい

ました。

本日は 1:30～放射能汚染が地元筑西市

への影響についての講演会です。出来る

丈ご参加下さい。

紫水RC 小倉会長、滝田幹事ようこそ。

しもだて紫水 RC の小倉会長、滝田幹事

ようこそ。

しもだて紫水 RC 小倉会長、滝田幹事の

来訪を記念して。

紫水のみなさんようこそ。職業奉仕委員

会の皆さん本日はご苦労様です。お世話

になります。

小倉会長、滝田幹事、一年間がんばって

下さい。

しもだて紫水 RC 小倉会長、滝田幹事よ

うこそ。ご苦労様です。

小倉会長、滝田幹事の一年間活躍期待し

ています。

小倉会長、滝田幹事ようこそおいで下さ

いました。

なでしこジャパンのワールドカップ優勝

を祝して。

小倉会長、滝田幹事様、ようこそいらっ

しゃいました。本日は母を同行させて頂

きました。宜しくお願い致します。

なでしこジャパンの世界一を祝して。

しもだて紫水 RC 小倉会長、滝田幹事よ

うこそおいで下さいました。

小倉 重則さん

滝田 宗浩さん

神山 和子さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

関谷 徹さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

小薬 拓巳さん

百目鬼博行さん

神山 芳子さん

大関 幸政さん

溝口 明洋さん

本日の合計　 35,000円 / 累計 171,000円

しもだて紫水 RC

しもだて紫水 RC
　今年の職業奉仕は過去に12年間続きRI 会長賞（意義ある

奉仕賞）をいただいた｢よろず相談｣のように広く一般市民に

奉仕すべく7月20日アルテリオにおいて首記の講演会を実

施しました。福島第一原発の事故をうけ、ここ筑西市はどう

なっているのか？放射線はどういうものなのか？夏祭りは安

心して出来るのか？夏休みに子や孫が里帰りしても大丈夫な

のか？といった多くの市民の不安の声に応え、自治委員会と

羽黒神社氏子総代会との共催で実現しました。

関心は高く百名超の参加者のうち72人からアンケートに回

答していただきました。7月21日の茨城新聞掲載記事の通

り、参加した主婦からは放射線の知識や汚染の状況を知り、

少しは不安が解消したとの感想を頂きました。

1,  日時  平成 23年 7月20日（水）

2,  行程  12:30 ダイヤモンドホールにて例会開始 食事

             12:50 アルテリオへ各自移動

             13:30 講演会開始

             15:00 終了 解散

3,  講師  古田 定昭（ふるた さだあき）

             独立行政法人日本原子力研究開発機構

             東海研究開発センター核燃料サイクル工学研究所

             放射線管理部長（工学博士）

             原子力安全委員会緊急技術助言組織構成員

4,  会場  アルテリオ1階集会所

5,  定員  一般市民を含め200名

6,  主催  下館地区自治委員会（永盛宣也会長）

7,  共催  下館 RC（加藤昌美会長）、羽黒神社氏子総代会（新井昇会長）

　　　　　　　

職業奉仕委員会       委員長 新井 和雄        副委員長 永盛 武



そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

米山奨学委員長
米山カウンセラー
合同セミナー

下館ローター
　　アクトクラブ

7月17日

7月16日

7月14日

加藤 昌美さん . 小林 一彦さん

鈴木 光則さん . 新井 利平さん

諏訪 哲也さん . 押田 浩さん

溝口 明洋さん

溝口 明洋さん

溝口 明洋さん

地区社会奉仕研究会

百目鬼 博行さん

ご挨拶                            小倉 重則 会長

8月のスケジュール

第177回 下館 RC 親睦ゴルフコンペ

しもだて紫水ロータリークラブ

　本日は移動例会のお忙しい中、しもだて紫水RC会長 小倉、

幹事 滝田でお邪魔させて頂き、誠に申し訳ございません。

　下館 RC の皆様には、今年の合同ガバナー公式訪問並びに

新年の 3RC 合同例会に関して私事で大変恐縮でございます

が、父、小倉利一が長きに渡り、下館 RC にお世話になりま

したことを、この場をお借りして御礼申し上げます。

　今年一年間、皆様にはご指導、ご鞭撻の程、宜しく申し上

げます。

月   日

12:30～ 13:30

12:30～ 13:30

18:30～

協議会

会員卓話
社会奉仕（溝口委員長）
新世代奉仕（根岸委員長）
国際奉仕（諏訪委員長）

定款休会

高橋会員ダイヤモンドホール

ダイヤモンドホール

ダイヤモンドホール

納涼例会

祝い事・フリー12:30～ 13:30

摘 要場 所内 容時 間曜 日

8月31日

8月24日
第2520回

8月17日
第2519回

8月10日
第2518回

8月3日
第2517回

水

水

水

水

ダイヤモンドホール

しもだて紫水RC

小倉 重則 会長
しもだて紫水RC

滝田 宗浩 幹事

次回HDCPRANKNETHDCPTOTALGL7/24下館RC　第177回

NP  大関・日向野・古川・中丸　　　ベストグロス 日向野

7月 24日  第 177回 下館 RC 親睦ゴルフコンペ

第177回 下館 RC親睦ゴルフコンペ 優勝

新井 利平さん
■ 優勝コメント
　7 月 24 日 ( 日 )177 回ゴルフコンペに於い
て優勝させて頂き有難うございました。
　永い時期ゴルフをすることが出来ず、クラブ
を握ることも無く本日はとても不安でした。な
んと申してもパーティーの方々が救って下さっ
て優勝出来たと思って居ます。又、私自身年と
共に出て参りますが、腰痛、膝痛等があります
が、迷惑を掛けずに廻れたことです。
それに沢山のハンデを頂いており、自分の都合
の良い様に転回したのだと思って居ります。
　自分では本日は最下位であろうと思って居り
ましたので非常に嬉しく思います。
最後に、これからはスコア等にこだわらず健康
のため頑張って出席させて頂き、沢山歩きたい
と存じます。有難うございます。

新井 利平


